# Kostenloser E-Bike-Kurs für Senioren forciert Sicherheit und Klimaschutz in der Region

GRIESKIRCHEN. Elektrofahrräder sind klimafreundlich und verhelfen Senioren zu mehr Mobilität. Um das E-Bike stets im Griff zu haben, nahmen Menschen ab 60 Jahren Ende April einen Fahrsicherheitskurs in Anspruch, der von der Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck (KEM) in Kooperation mit dem ÖAMTC realisiert wurde.

Binnen kurzer Zeit war der E-Bike-Kurs am Gelände des ÖAMTC Grieskirchen ausgebucht. Verkehrssicherheitsexperten rückten beim Praxistraining das Abbiegen, Bremsen und Ausweichen vor Hindernissen in den Fokus. "Mit diesem Projekt hat man den Nerv der Zeit getroffen, weil immer mehr Senioren die Liebe zum E-Bike entdecken und dabei gesunde Bewegung machen. Radfahren ist ein Schwerpunktthema in unserer Gemeinde und die Sicherheit ist uns noch wichtiger", betont Grieskirchens Bürgermeisterin Maria Pachner.

#### Lust am E-Bike wecken

Für KEM-Managerin Petra Humer ist es zudem von zentraler Bedeutung, dass die Menschen in der Region klimafreundlich unterwegs sind. "In Grieskirchen findet man alles, was man zum Leben braucht. Kurse wie diese sollen die Lust daran wecken, für Alltagswege das E-Bike zu benützen und das Auto stehen zu lassen", so Humer. Laut KEM-Obmann Martin Dammayr steht bei jeder Art von Mobilität die Sicherheit an oberster Stelle, so auch bei Elektrofahrrädern. "Mit dem ÖAMTC als Kooperationspartner können wir E-Bike-Kurse vor Ort und im Verbund mit den Gemeinden organisieren". Seitens des ÖAMTC Grieskirchen kann man sich ebenfalls bestens mit dieser Aktion für Senioren identifizieren. "Es ist uns ein Anliegen, dass auch ältere Menschen sicher im Straßenverkehr unterwegs sind", unterstreicht Stützpunktleiter Raimund Burgstaller. Die nächsten Kurse finden am 28. Mai und am 11. Juni statt.

## Fotos (honorafrei):

Fotoquelle: Stadtgemeinde Grieskirchen

#### Bild "Kooperationspartner":

KEM-Obmann Bgm Martin Dammayr, Grieskirchens Bürgermeisterin Maria Pachner, KEM-Managerin Mag. Petra Humer, ÖAMTC-Stützpunktleiter Raimund Burgstaller (v.l.n.r.).

#### Vorschlag Bildunterschrift "Kursgruppe":

Der E-Bike-Kurs war binnen kurzer Zeit ausgebucht.

#### Bild "Kooperationspartner plus Kleingruppe":

KEM-Obmann Bgm Martin Dammayr, Grieskirchens Bürgermeisterin Maria Pachner, die Kursteilnehmer Thomas & Ingeborg Bonelli und Renate Steiner, KEM-Managerin Mag. Petra Humer, ÖAMTC-Stützpunktleiter Raimund Burgstaller (v.l.n.r.).

## Persönliche Kontakte für Medien bei Rückfragen:

### Maria Pachner, Bürgermeisterin von Grieskirchen

Telefon: 0660/1253000; E-Mail: maria.pachner@grieskirchen.at

Mag. Petra Humer, Managerin Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck

Telefon: 0676/4034077; E-Mail: <a href="mailto:humer@mostlandl-hausruck.at">humer@mostlandl-hausruck.at</a>

Bgm. Martin Dammayr, Obmann Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck

Telefon 0664/5471200; E-Mail: <a href="mailto:buergermeister@michaelnbach.ooe.gv.at">buergermeister@michaelnbach.ooe.gv.at</a>

#### Raimund Burgstaller, Stützpunktleiter ÖAMTC Grieskirchen

Telefon 07248/63055; E-Mail: grieskirchen@oeamtc.at